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El abogado estadounidense, Charles Post, aseguró hoy en La Habana que el tope deportivo de kickboxing entre
Cuba y EE.UU. será un eslabón más del fortalecimiento de las relaciones entre ambas naciones.

Pactado para mañana viernes en la Ciudad Deportiva capitalina, el encuentro entre cubanos y norteños "ayudará a
romper las barreras de la ignorancia que durante 56 años no nos han permitido competir en este hermoso país".

En un aparte con Prensa Latina, el también presidente de la Organización Mundial de Asociaciones de Kickboxing
(WAKO), de su país, rememoró cómo ese deporte de combate estuvo entre los que visitaron la extinta Unión
Soviética, y contribuyó a un acercamiento deportivo entre ambos pueblos.

Argumentó que los Juegos Olímpicos propician un momento en el que todos los atletas sin distinción de raza,
religión y sexo se unen para confraternizar, "entonces porque no aprovechar este momento en que visitamos a
Cuba para confraternizar y ser los primeros".

Queremos y así lo hicimos saber que un equipo de la Isla compita en los Estados Unidos entre febrero y marzo del
año venidero y tenemos como proyecto de expansión la realización en agosto próximo de un torneo que incluya a
todo el Caribe, dijo el titular de la WAKO-EE.UU.

Siempre hablamos de la Joya del Nilo, pero Cuba es la Perla del Caribe y se necesita conocer cuán bellas son sus
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ciudades, su gente; necesitamos librarnos de todas esas imperfecciones que durante más de cinco décadas han
impedido el intercambio entre nuestros pueblos, afirmó.

Refirió que la percepción que se tiene de Cuba en la nación norteña es bien diferente a la realidad, "cada uno de
los atletas que compita mañana aquí será embajador del pueblo cubano y eso tiene un gran significado".

Lo fantástico es esto, que los atletas de los dos países se unan y digan sí vamos a hacerlo, vamos a competir y
también a confraternizar, expresó Post.

Comentó que para venir ahora a Cuba no le tuvieron que pedir permiso a nadie. "Solo sucedió". Pasaron 56 largos
años para que finalmente pudiéramos competir aquí, finalizó.
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